



Tony Peña asegura que jornadas sociales cumplen con la Visión de “Primero la Gente” del doctor Peña Gómez

Descripción

El equipo del Gabinete se internó en el Este durante cuatro días para beneficiar a miles de ciudadanos en condiciones de vulnerabilidad.

La Altagracia/Hato Mayor, lunes 6 de mayo de 2024. El coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, indicó que llevan las jornadas a cada rincón del país para cumplir con la visión histórica del fenecido líder político José Francisco Peña Gómez de “Primero la Gente”.

El fin de semana, Tony Peña encabezó durante cuatro días las jornadas sociales en la región Este del país, visitando las provincias Hato Mayor y La Altagracia. Peña y su equipo visitó por décima ocasión el municipio de Higüey.

Durante el recorrido, Tony Peña enfatizó que durante estas jornadas se entregan de manera gratuita más de 12 servicios sociales a las personas en condiciones de vulnerabilidad social con el apoyo de la Red de Protección Social del Gobierno del presidente Luis Abinader. Asimismo,

Peña reiteró que estas jornadas buscan ofrecer soluciones permanentes a problemas inmediatos de las personas en condiciones de vulnerabilidad social, especialmente, en los ejes fundamentales de salud y alimentación.

“Hemos venido 10 veces a hacer jornadas sociales a esta provincia La Altagracia para beneficio de las personas desposeídas de los diferentes sectores. Nosotros ofrecemos esta jornada de inclusión social la cual cuenta con más de 12 servicios de manera gratuita para todos ustedes, espero que esta jornada Social sea de beneplácito para todos ustedes; cuenten siempre con el Gabinete de Política Social y con el Gobierno central”. Agregó Peña

De su lado, el director de salud del Gabinete de Política Social, Guillermo Moringlane, explicó a los comunitarios cuales son los diferentes servicios que ofrece la Jornada Social, recordando que el Gabinete es la cara Social del Gobierno de la República Dominicana y que estas jornadas son para llevar servicios permanentes.

“El Gabinete de Política Social es una institución creada con principios nobles, transparente, solidaria, y es la institución más humanizada que tiene el Gobierno. Tenemos un solo norte, un solo objetivo que es mejorar la salud, mejorar la calidad de vida de todos los dominicanos, estos servicios son dirigidos para los que menos pueden y más lo necesitan”, dijo Moringlane.

En esta ocasión fueron beneficiados los residentes de las provincias Hato Mayor y La Altagracia donde se visitaron los municipios: Sabana de la Mar, El Valle, paraje la Ceiba del Salado, Higüey, San Rafael de Yuma, el sector San Francisco de Asís y el sector Villa Cerro, donde los munícipes pudieron acceder a los más de 12 servicios proporcionados de manera gratuita.

Los servicios ofrecidos en las Jornadas Sociales son: entrega de medicamentos por la fundación El Buen Samaritano y PROMESE CAL, ventanilla única para inscripción y consulta de la tarjeta Supérate, dos unidades odontológicas modernas por el Gabinete de Política Social, consultas médicas por el Servicio Nacional de Salud, entrega de raciones alimenticias crudas por los Comedores Económicos, afiliación y entrega de Seguro SENASA, consultas por la dirección Provincial de Salud Pública, afiliación de pensiones de CONAPE. Además, el presidente del expreso Bávaro Punta Cana, Aneudi Martínez, otorgó transporte gratuito de manera permanente a personas con discapacidad del paraje La Ceiba del Salado.

Fecha de creación

2024/05/06